



"Regionalität wird im TV immer wichtiger" (1/2)

vor magazin
Seite 39, 48 / 5. Mai 2015 / Auflage: 40000

WH Medien GmbH.

48 Regionalität ist wichtig

Seit 2014 ist ÖsterreichBlick Teil der österreichischen TV-Landschaft. Jetzt gab es eine Romy für das R9-Format.



"Regionalität wird im TV immer wichtiger" (2/2)

vor magazin
 Seite 39, 48 / 5. Mai 2015 / Auflage: 40000

WH Medien GmbH.

LEBENSRAUM | fernsehen

„Regionalität wird im TV immer wichtiger“

RESPEKT. DAS FERNSEH-FORMAT „ÖSTERREICHBLICK“ WURDE MIT EINER ROMY IN DER KATEGORIE „PREIS DER JURY“ AUSGEZEICHNET.

Seit Mai 2014 ist „Österreich-Blick“ – zu sehen jeden Freitag auf den R9-Sendern um 20 Uhr sowie samstags und sonntags um 10 Uhr – Teil der österreichischen Fernsehlandschaft. Die wöchentliche Sendung, die regionale Highlights aus allen Bundesländern zusammenfasst, wird ab Anfang September auch österreichweit via Satellit ausgestrahlt. Für die Moderation zeichnet die charmante wie kompetente Journalistin Eva Pölzl verantwortlich, hinter der innovativen Programmidee steht Geschäftsführer Marcin Kotlowski. Dass sie nun den heiß begehrten TV-Award entgegen nehmen durften, freut beide sehr. „Der Akademiepreis der Romy-Jury ist eine schöne Bestätigung dafür, dass die Sehnsucht nach Regionalität und Zuhause groß ist und auch im Fernsehen immer wichtiger wird“, sind sich beide einig.

ERFRISCHEND. Vor allem das emotionale Konzept und die herzliche Moderation, die einen sehr persönlichen Bezug zu den Geschichten hat, punktete bei der Fachjury. „ÖsterreichBlick‘ ist eine bodenständige, überzeugende Mischung aus Herz und Hirn, die Nachrichten im Wohlfühlformat mit regionalen Geschichten aus ganz Österreich unaufgeregt und liebenswert präsentiert“, begründete die Fachjury ihre Entscheidung. Die Zuschauer genießen im Gegensatz zu den kon-



Moderatorin Eva Pölzl und R9-Geschäftsführer Marcin Kotlowski mit ihrer Romy.

Info

„ÖSTERREICHBLICK“ wird freitags um 20 Uhr auf den R9-Sendern ausgestrahlt. Mit 7. 9. startet R9 auf einer eigenen Satellitenfrequenz und bietet somit den Regionalsendern ein österreichweites Fernsehfenster. So deckt R9 zum ersten Mal die gesamte Kabel- und Satellitenreichweite in Österreich ab.
www.r-9.at

ventionellen, von schlechten Nachrichten dominierten News-Formaten eine halbe Stunde Heimat gepaart mit Neuigkeiten und gemütlicher Gastlichkeit.

SELB. Und was sagt die gebürtige Oberösterreicherin zu ihrer ersten Romy? „Sie fühlt sich wunderbar an, obwohl sie so schwer ist.“ Auch der Platz für die Trophäe ist bereits ausgesucht, nämlich in der Redaktion. „Dieser Preis ist eine große Ehre, die dem gesamten Team von R9 gebührt.“

Andreas Tischler/R9 Regional TV Austria